
議題

①授業視察

②コロナ禍における学校の現状ついて
　
③今後の貴志川高校のあり方について

④授業評価について

議論した主な内容

具体的な取組・活動

令和３年度　第２回【  ９月２２日（水）】

①教師の目がほとんどの生徒に行き届いており、教育環境がよい。また、ICTを活用
した授業も多く、わかりやすい授業を行っている。

②学校長から、文化祭、体育祭、修学旅行は、コロナ対策を万全にし、実施してい
くと説明。修学旅行については、予定した９月から来年１月に延期予定。

③今後の貴志川高校のありようについて、各委員から活発な意見が出された。
　・学び直しに重点を置いた教育、スクールポリシーの策定、来年度入試での面接廃
止等について。
④教頭から資料をもとに説明された。７月実施の授業アンケート結果をフィードバッ
クし２学期以降の授業改善に活かしていく。
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県立貴志川高等学校 学校運営協議会

・今後の活動予定

第３回……１０月２６日（火）

・文化祭 ２日目

第４回……２月中


